

Stefan Åberg

(English version see below)

Stefan Åberg ist ein erfolgreicher schwedischer Komponist und Musikproduzent, der für seine Produktionen dreimal mit Dreifach-Platin, mehrmals mit Platin und mit einer ganzen Reihe an Goldenen Schallplatten ausgezeichnet wurde. Er ist vor allem in Japan für seine vielseitigen, überaus markanten Arbeiten bekannt.

Nachdem er zunächst vor allem in Schweden tätig war, arbeitete er 2004 erstmals mit Komponist*innen in Japan zusammen und machte sich im Anschluss auch auf dem zweitgrößten Musikmarkt der Welt einen Namen: Kis-My-Ft2, Golf & Mike, News, KAT TUN, Arashi, Mai Fujisawa, Tegomass, Wakana, Nami Tamaki sind nur einige der meistverkauften japanischen Musikkünstler*innen, die Songs und Produktionen von Stefan Åberg veröffentlicht haben. Stefan Åberg arbeitet auch mit der berühmten japanischen Sängerin Mai Fujisawa zusammen. Zudem ist er Music Director des österreichischen Kulturunternehmens create art mit Niederlassung in Norwegen.

Seine Produktionen werden im Wesentlichen mit Dance, House und Mainstream-Popmusik assoziiert. Es gibt jedoch auch orchestrale, cineastische, ja experimentelle Aspekte in seinen Arbeiten. Über die Musik der Signation schrieb er uns:

„Der Sound der Signation ist ein kurzer Moment aus einem Track meines neuen EDM-Pop-Projekts 8BRB8 (sprich ‚Eight Bar Bate‘). Bei diesem Projekt dreht sich alles um energiegeladene Dancefloor-Filler mit präsentem Bass und eingängigen Hooks. Der erste Track MAKE ME wurde soeben auf allen wichtigen Streaming-Diensten veröffentlicht und der zweite Track FIND YOU wird bald erscheinen. Der musikalische Moment der Red Lotus-Signation wird wahrscheinlich Teil des dritten oder vierten Tracks sein.“

**

Stefan Åberg is a successful Swedish composer and music producer, who has received three triple platinum, multi platinum and a plethora of gold awards. Especially in Japan, he is famous for his multifaceted, distinctive works.

After working in Sweden for some time, in 2004 he started collaborating with composers in Japan and became quickly known for his high quality production in the worlds 2nd largest music market: Kis-My-Ft2, Golf & Mike, News, KAT TUN, Arashi, Mai Fujisawa, Tegomass, Wakana, Nami Tamaki are just a few of the best-selling Japanese music artists that have

... / 2

released songs and productions by Stefan Åberg. He has also been cowriting and producing together with the famous Japanese singer Mai Fujisawa. Furthermore, he is the Music Director of the Austrian cultural enterprise create art with branch office in Norway

Stefan Åberg's work is mainly associated with dance, house and mainstream pop music. However, there is a more orchestral, cinematic, even experimental side to his productions as well. About the sound of our signation, he told us:

„It is a snippet from a forthcoming track from my brand new EDM pop project 8BRB8 (which may be pronounced ‚Eight Bar Bate‘). This project is all about energetic floor fillers with steady bass and catchy hooks. The first track MAKE ME has just been released on all major streaming services, and the second one FIND YOU will be out very soon. The snippet of the Red Lotus signation will probably be part of the third or fourth track.“